

しんぶん赤旗を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第162号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

現場主義、対話主義、市民主義の市政へ



会場からの質問に答えるいわき正光さん（マイクを持っている）

3月13日、重税反対の集会、デモが行われました。集会で、西部民主商工会坂野会長の挨拶、共産党から月東義博南西地区委員長、名古屋法律事務所の倉知弁護士、年金者組合中川支部の遠藤達子さんが集会決議案を読み上げ拍手で採択



3・13重税反対統一行動

要求交流では、「富田団

3月13日、重税反対の集会、デモが行われました。集会で、西部民主商工会坂野会長の挨拶、共産党から月東義博南西地区委員長、名古屋法律事務所の倉知弁護士、年金者組合中川支部の遠藤達子さんが集会決議案を読み上げ拍手で採択

されました。

尾頭橋公園から中川税務署までのデモ行進では、「戦争法は廃止せよ」「消費税の再増税はやめろ」「原発は廃止せよ」「平和憲法を守ろう」などのアピールを響かせながら行進しました。沿道の人や、通行する車両からクラクション等での反応がありました。

岩城さんは、「河村市政の8年間の空白は大きい。天守閣木造化議案が可決されたが、附帯決議の『入場者増の努力』『寄付金の呼

天守閣はないことになります。そんなことでいいでしょ

うか」「木造化を急ぐな」「市民のための名古屋をつくりましょう。」と呼びか

育園の民営化について」に對し、「民営化は質の問題があり慎重にあるべき」。

「中学校のスクールカウンセラーについて」に対し、「スクールカウンセラーの専門性、経験を持った人を育てる中で増やすこと」と丁寧に答えました。

いわき正光（岩城まさてる）さんを囲む要求交流集会が、3月27日、区内で開催されました。主催は、市政に春を呼ぶ中川区実行委員会です。

木造化急ぐな

びかけ、国や県からの補助金を得ること』『505億円の建設費を縮小すること』の条件は重い。ゴーサインを出すかどうかが問われる

けました。

会場の質問に答えて

4月9日告示、23日投票で、名古屋市長選挙がおこなわれます。日本共産党は、いわき正光さんを自主支援して市長押し上げに全力をあげます▼自主支援というのは、政策協定や選挙協定を結ぶのでなく、いわきさんの掲げる政策、市政を評議案が可決された時は、市長に首にされたのか」に対し、「陽子線がん治療施設の工事の遅れに伴う損害賠償金のあり方について意見を言つたから」。市立保育園の民営化について」に對し、「民営化は質の問題があり慎重にあるべき」。

今まで金持ち減税、天守閣木造化議案が可決されたとはいえないが、強引な河村市長の手法でいいのか。決めるのは市民だ、という一致点を大義にして取り組みます▼私は、



問う市長選 市議 江上ひろゆき

書館の民間会社への管理運営やめて」、「小学校給食調理は市職員で」、「市立

保育園を減らさないで」、「学童保育の充実を」、などの発言がありました。

税金投入で、市民サービス削減が目に見えています▼名古屋市長選挙は、命と暮らしを守ろう、天守閣木造化は急ぐな、この声を実現され、強引な河村市長の手法でいいのか。決めるのは市民だ、という一致点を大義にして取り組みます▼私は、

税金投入で、市民サービス削減が目に見えています▼名古屋市長選挙は、命と暮らしを守ろう、天守閣木造化は急ぐな、この声を実現するいわき正光さんを全力で応援します。みなさんの大きなご支援をお願いします。

戦争法廃止を実現しよう

3月19日、戦争法（安保法制）廃止を求める中川区実行委員会のよびかけで、高畠公園で集会と、高畠交差点までパレードが行われました。



南スードンから即撤退を

アフリカの南スーダンのPKO（国連平和維持活動）に派遣されている自衛隊員

が、政府軍によつて一時拘束されたと、当日の朝、報道されるなかでのとりくみとなりました。

「自衛隊員の命を守れ！」

と集まつた人たちは、南スードンからの自衛隊のすみやかな撤収と、自衛隊員に武器使用の危険な任務を与える安保法制＝戦争法の廃止を求める決議をあげた後、パレードで高畠界隈の人たちにアピールしました。

が、政府軍によつて一時拘束されたと、当日の朝、報道されるなかでのとりくみとなりました。

江上市議 本会議で質問・討論

る河村たかし市長の姿勢を
厳しくただしました。

江上博之議員は2月28日の本会議で、名古屋市人事

委員会の賃金勧告を無視す
69 小林

2月定例会で河村市長は、職員の労働基本権の代償措置である勧告通りの提案をしませんでした。江上市議は、「憲法の制約の代償措置として行われてるとい

経過を踏まえて、勧告をちゃんと守るのが当たり前だ」と強調しました。

④事業費は505億円。
契約は、万表選手後こうな
をする。

市長選挙後とな
る糸井薫は、
次第に、

禁書院長選舉

「仮に収支がよくなくとも必ず推進すべきもの」と赤字もあり得ることを示唆し、「税金は投入しない」を「税金投入しないように努力する」に答弁を変えました。このような市民負担につながる収支計画は認められません。

自・民・公の附帯決議

自・民・公の附帯決議

では、提案に賛成した自民党、民進党、公明党、減

税日本の附帯決議の内容は

向けてあらゆる努力をする

こと」②市民の機運醸成を図り寄付金などの募集

をするほか、事業の意義に

ついて国や県の理解を得て
補助金を確保すること」

③ 総事業費505億円につ

日本共産党の態度

無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話3

4月早朝宣伝



(3月22日NHKほっとイブニング)

7時	28日	27日	25日	24日	21日	18日	14日	11日	7日	4日	3日
30分から	金	木	火	月	金	火	金	火	木	月	日
8時	あ	お	な	み	線	小	本	下	一	色	宣伝
10分	昭和橋	近鉄	伏屋	高畠	名鉄	山王	高畠	JR	近鉄戸田	JR春田	4月早朝宣伝
	橋	荒子	高畠	万場	小橋	高畠	春田				